

vom 17.09.2004

Schifahrer mit Wanderschuhen



Oberried/Riedlberg (vbb). Ein kleiner Teil des Schiclubs Oberried/Riedlberg nutzte das herrliche Spätsommerwetter zu einem Wanderausflug in die Radstätter Tauern. Nach mehrstündiger Anfahrt bezog man

das Quartier in der neuerbauten rustikalen Fageralm in 1800 m Höhe mitten im Schigebiet. Nach Kaffee und Kuchen unternahmen alle eine gemütliche Almwanderung. Die nächsten Tage forderten von den Wanderfreunden einiges an Kondition und Durchhaltevermögen. Man erwanderte rund 2500 Höhenmeter im Gebiet Forstau Winkel, Obertauern, Fallhausalm und Oberhütte am See, wo man sich bei einer zünftigen Brettljause für den anstrengenden Abstieg stärken konnte. Auch die Mountainbiker und Fischerfreunde kamen auf Ihre Kosten. Im nahe gelegenen Bergsee durften die „Kleinsten“ mit Oberfischer Tom für das Abendessen sorgen. Am letzten Abend bereitete die Sennerin der nahe gelegenen Trinkeralm ein zünftiges Ripperlessen.

Foto: Mühlbauer